



Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Fraktion in der Lorsch Stadtverordnetenversammlung

Lorsch, 02.11. 2015

An die

Stadtverordnetenvorsteherin

Christiane Ludwig-Paul

65653 Lorsch

Antrag der SPD-Fraktion zur nächsten Stadtverordnetenversammlung

Betr: Planungskosten Mehrfeldhalle im Ehlried

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin,

für die StVV am 17. 11. 2015 bitte ich Sie im Namen der SPD folgenden Antrag auf die Tagesordnung zu setzen:

Die StVV beschließt:

Die Betriebskommission des Städtischen Eigenbetriebs "Stadtbetriebe Lorsch" wird dazu aufgefordert, 50.000 Euro Planungskosten für den Bau einer Mehrfeldhalle im Ehlried in den Wirtschaftsplan 2016 aufzunehmen.

Des Weiteren sollen in den Mehrjahresinvestitionsplan des Eigenbetriebs die Baukosten von ca. 3 Millionen ab 2017 eingeplant werden.

Begründung:

Teil der Vereinbarung zwischen der Stadt Lorsch und dem TVgg Lorsch 1871 e.V. aus dem Jahre 2002 ist der Bau einer Mehrfeldhalle als Ergänzung der bereits gebauten vereinseigenen Einfeldhalle.

Dieser vertraglichen Vereinbarung ist die Stadt Lorsch bisher nicht nachgekommen.

SPD-Fraktion Lorsch
c/o Frank Schierk
Fraktionsvorsitzender-
Ginsterweg 2a
64653 Lorsch

Telefon: 0 62 51 / 587364 Mail: schierk@web.de
Mobil: 01751651342 Internet: www.spd-lorsch.de





Trotz wachsendem Bedarf an Sporthallenkapazität unterhält die Stadt Lorsch keine eigene Sporthalle. Eine weitere Halle ist notwendig, da bereits die Hallenkapazität für die bestehenden Vereine und ihre Sportarten nicht ausreichen, für neue Sportarten oder Vereine steht gar kein Platz zur Verfügung.

Mit der Gründung des Eigenbetriebes Stadtbetriebe Lorsch haben die Städtischen Gremien dem Eigenbetrieb die Aufgaben übertragen die Sportstätten zu erstellen und zu unterhalten. Daher muss auch der Bau über den Wirtschaftsplan des Eigenbetriebes erfolgen und nur indirekt über den städtischen Haushaltsplan.

Allerdings erfolgt die Leitung des Eigenbetriebes auf Basis der Beschlüsse der Stadtverordnetenversammlung, mit diesem Antrag gibt somit die Stadtverordnetenversammlung der Betriebsleitung den Auftrag den Bau einer Dreifeldhalle zu realisieren.

Mit freundlichen Grüßen

F. Schierk